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! ! ! !本报讯（记者 谈璎）花旗（中
国）昨天在上海公布了其独立品牌
信用卡的具体细节，成为首家在中
国独立发行信用卡的全球银行。巨
头的进入，或将推动国内信用卡市
场向细分化方向发展。
花旗预计，十年后中国将成为全

球最大的信用卡市场。作为目前全球
最大的信用卡发行机构，花旗已在亚
洲市场拥有 !"#亿个信用卡账户。
此次发行的花旗信用卡分为花

旗礼程白金卡和花旗礼享卡两大

类，礼程白金卡的目标客户为经常
出差和旅行的富裕人群，每年可在
全球超过 #$$个机场的贵宾室享有
#次免费服务，礼享卡客户可以根
据生活方式和消费喜好，在“乐享
族”、“血拼族”或“爱家族”三类消费
类别中自主选择，享受所选类别常
年 %倍积分的回报。此次发行的花
旗信用卡还提供一系列保障，为客
户提供 &'小时援助和保护，如道路
救援、购物保障、居家助理服务、航
空旅行意外保险、旅程变更保障等。

! ! ! !本报讯（记者 刘珍华）著名
的长江实业在上海发展的第一幢
甲级写字楼“落子”小陆家嘴，“东
方汇经 ()*”即将竣工，由第一太
平戴维斯与仲量联行任联合租务
代理，昨起启动全球租赁活动。
据了解，该项目建筑面积超过

!!万平方米，共 %+层，总高约 &$$

米，紧邻陆家嘴环路与银城中路，
与金茂大厦、环球金融中心及在建
的上海中心比邻，成犄角之势。业
内人士分析，由于该项目是小陆家

嘴区域最后一个开建的甲级写字
楼项目，在目前小陆家嘴甲级写字
楼出租率逾 ,$-、过去一年整体
租金上涨一成的背景下，租赁前景
比较乐观。

长江实业（集团）有限公司是
中国香港地区规模最大的房地产
开发商之一，现在香港每 .个私人
住宅中，就有一个由长江实业发
展。截至今年 #月 %$日，长江集团
旗下在香港地区上市的公司的总
市值为 ..$$亿港元。

! ! ! !本报讯（记者 连建明）&$!&
中英国际金融高端论坛昨天在上
海锦江饭店举行，来自华西贵金
属交易中心、/*0集团及上海航
运服务、上海国际银行同业公会
等代表，与英国伦敦金融城市长
及伦敦金融贸易考察团就新形势
下的中英金融合作、推动中国金
融行业国际化等话题深入交流。

华西贵金属和 /*0 集团是
伦敦金融城市长重点访问的两家
金融企业。其中，/*0是一家注
册于英国的大型跨国集团，准备
更多在中国内地发展；华西贵金
属从事大宗矿产品现货贸易，并
提供贵金属交易平台与交易服
务，今年以来在实物矿产、矿权的
经营等业务拓展动作频频，且与
/*0集团携手开展贵金属业务。

! ! ! !本报讯（记者 许超声）指数
基金近几年发展迅猛，目前市场
上已有 !.%只指数基金，总规模
接近 %+$$亿元，成为投资者进行
股票资产配置的重要工具。
国内第一个专业指数研究网

站———易方达指数基金网（1112
345678945:2;<=2;4）上线 # 周以
来，在 >?67@的全球网站当周排
名突破前 ##万位，比上线初上升
超过 .AA万位，显示投资者对整
合全行业数据的指数基金研究资
讯平台存在巨大需求。

近两年共有29名基金公司总经理“挂靴”

掌门人频换不利于公司发展

花旗在中国独立发行信用卡 长江实业“落子”小陆家嘴
“东方汇经OFC”全球租赁活动昨启动推动国内信用卡市场向细分化方向发展

中英国际金融高端
论坛在沪举行

国内!指基"发展快
资讯平台受欢迎

! ! ! !本报讯（记者 许超声）东吴基
金,月!B日发布高管变更公告称，徐
建平因组织安排和个人工作调动申
请辞去总经理职务。至此，今年以来
辞职的基金公司总经理增至,名，平
均每月就有一名离职。

近两年高管变动较频繁
今年以来，基金公司高管变动延

续了去年的频发态势，来自各类公司
的都有，既包括申万菱信、浦银安盛
等中小公司和新公司，也包括华夏基
金、中银基金等长期业绩较好的大型
基金公司。&A!!年成立的#家新公司

中，总经理公告离职的就有%家。
这一轮基金公司掌门离职潮始于

&A!A年!&月，当月有'家基金公司老总
辞职；去年高管变动也不断，有!#家基
金公司总经理易主，包括博时、易方达
等大型基金公司，创单年度老总离职
人数纪录。统计显示，近两年来，有&,

名基金公司总经理离职。与往年变动
集中在沪深不同，&A!&年基金公司总
经理变更向北京蔓延，比如此前离职
的华夏基金总经理范勇宏。

离职压力主要来自内部
沪上一位基金公司高管坦言，市

场环境持续低迷，而股东方面在盈利
预期、考核制度与用人等方面相对僵
化，使得很多高管掌门人无奈离去，
“要么被赶走，要么被迫自己走”。

德圣基金研究中心首席分析师
江赛春分析，目前，总经理离职的原
因大体有三类：一是公司内部可能
有摩擦。比如可能和董事长“不合
拍”，如最近离职的申万菱信总经理
于东升就被传出与董事长不合，而
范勇宏的去任更是众所周知与股东
方中信证券的矛盾；二是业绩压力
大。尤其是中小型基金公司上任的
总经理，在任期内都有明确的任务，

但今年市场低迷，使得任务完成无
望，导致他们引咎辞职，如方正富
邦、国金通用等次新公司；第三，一
些“大佬”离开，可能是对基金业死
心而抽身离去。
对于以长期价值投资为口号的

的公募基金而言，稳定的团队不仅
能给投资者信心，也有助于在牛熊
转换时把握住机会。历史教训表明，
在快速成长时期，变更总经理的基
金公司，公司发展一般会受到较大
影响；而一些业绩中等偏上的基金
公司，很可能因为总经理变动而错
失发展良机。


